

近況報告

雅人

竹芸を始めて12年目。
現在工房建設中。もちろん自宅と
一緒に手作りのログハウス。
完成は4月。(予定) ダイジョブかな?



おめでとうござい
ましょ
本年もよろしく

お願い申し上げます。

1997. 1. 1

高江Family

=New Face=

カコchan



去年4月にもらった合鴨。
秋から冬にかけて色が変り、メスだとい
うことがわかりました。平行移動なら10m
くらいは飛べます。竹ヒゴをつける水槽が
彼女の水あび場。愛まようたぶりの女の子です。

悦子

妻と母。幼稚園の役員に、親子リズム。
町の仕事に興味のパン焼きe.t.c.
まだまだやりたい事山積み状態です。
今年も飛び回る一年になりそうです。



ういっか

ワルム著

ウイッカとは…太古の言葉で「内なるエネルギー」

そして…いつか生まれる女の子の名前に…と考えていました。
だ・け・ど…我家には元気な男の子が2人。
そこで…我家通信として、誕生させることにいたしました。

山暮しと言っても、誰れもが思うほどワイルドではありません。
けれど、自然と近くで暮らせることは確かです。
自然に近ければ近いほど、人間も自然の一部として生きている
のだと思えてなりません。「自然を大切に」とか「自然にやさしい」
なんて言葉。うーん 考えると…… へんな感じですよ。

畑仕事(と言っても家庭菜園ですけど)をすると、ちょっとわかった
気がします。野菜を作るのは、太陽と雨と大地だということか。
人の力などたいしたことでは ありません。いえ、農業をされる方
は別です。だけ、実にその事を思い知らされるのです。
素直な気持ちで、お天とう様ありがとう。雨よ大地よありがとう。



96年は豊作でした。

ジャガイモ、さつまいも、木賊、なす、
白菜、キャベツ、大根、人参
ほうれん草、トウガラシ、トウモロコシ
ピーマン、葱、カブ、えんどう豆
畑から、食卓へ、とてもうれしいものですよ。

////// 祭りへのおさそい ////

ワルムの入学と工房の完成を記念して、
春一番のお祭りを計画しています。
大人も子供も思いっきり遊んじゃいませ!

「ぶたの丸焼き」が
まってる。

ワルム

いよいよ春には、1年生。
新入学のお友達も本校だけ10人。
そのお友達とは、中学まで一緒なので、
少ないお友達と、仲良く楽しい学校生活
をと思ってる。3月生まれだけど持ち前の
負けず嫌いで、元気、元気!!



シンラ

現在、我家の豆白風。
なんでも「イヤ」の2才半。男の子だけど
おしゃべりは、ピカイチ! 歌い出したら
とまらない。レポートリー?
いや〜 教えられませ〜ん。



エリー

12才になった彼女。
最近はずい分と落ちついてきました。
笑顔がとってもかわいい。かしの犬です。



雅人の夢は、馬を飼う事。悦子の夢は、モンゴルの大地に立つ事。
ワルムの夢は、大人になった時、お父さんも、お母さんも今のまでする事。
シンラの夢は、ウルトラマンタローになる事。
それぞれの夢に向って、今年も元気印の高江Family
一度遊びに来て下さいね。